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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG

ATA
ATA n° 07/2019. Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às nove horas e
quarenta minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia - EE, reuniu-se extraordinariamente
o Conselho da Unidade, sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a
presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Ana Paula Gomes, Antônio Domingues
Brasil, Leonardo de Carvalho Gomes, José Antônio Fonseca de Antiqueira, Diego de Freitas
Fagundes, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Cláudio Rodrigues Olinto, Matheus Pereira de Oliveira,
Fernando Ramos Torres, Franciele Müller Ribeiro, Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Avila
Souza, Joaquim Vaz, José Francisco Almeida de Souza, José Antônio Scotti Fontoura, Kleber
Eduardo Bianchi, Liércio André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, Márcio Ulguim Oliveira,
Márcio Wrague Moura, Milton Luiz Paiva de Lima, Oberdan Carrasco Nogueira, Luiz Antônio
Bragança da Cunda e Thais Andrezza dos Passos; ausentes os conselheiros: Carla Silva da Silva,
Daniel Souza, Eros Mann Teixeira Jacarandá e Silva, Josiara Novôa, Lediana dos Santos Nunes,
Maike William Barros Pinheiro e Yuri de Magalhães. Participaram como convidados Cleber
Palma Silva, Jorge Airton Oliveira e Daniel Pereira da Costa. Antes de iniciar a pauta, o Prof.
Cezar Bastos cedeu a palavra ao professor Cleber Palma Silva, Secretário da Secretaria Integrada
de Gestão Ambiental – SIGA, e ao TAE Daniel Pereira da Costa, Coordenador da Coordenação
de Gestão Ambiental – CGA da FURG. Conforme previamente solicitada pela SIGA, foi efetuada
uma apresentação intitulada “Situação Atual e iniciativas do SGA-FURG para 2019”, conduzida
pelos servidores supracitados, que durou aproximadamente cinquenta (50) minutos. Ao fim da
apresentação, o Prof. Cleber e o TAE Daniel agradeceram a oportunidade e a atenção do
Conselho, agradecimentos que foram retribuídos pelo Prof. Cezar Bastos aos palestrantes.
Destarte, o Prof. Cezar Bastos iniciou a reunião com o Primeiro assunto: Homologação dos
atos e dos resultados do Concurso Público na área de Engenharia de Produção – Processo nº
23116.010829/2018-56; A Banca Examinadora, constituída pelos professores Antônio
Domingues Brasil (Presidente), Alejandro Martins Rodriguez, Cátia Maria dos Santos Machado e
Luís Antônio dos Santos Franz (Suplente), conduziu o certame conforme as disposições contidas
na Deliberação Nº 077/2015 – COEPEA. Foram acrescidos ao processo os documentos: Lista de
Presença da Prova Escrita; Atas 01 e 02 – Prova Escrita; Lista de Presença – Leitura da Prova
Escrita; Lista de Presença - Sorteio do Ponto para Prova Didática; Sorteio do Ponto para a Prova
Didática – Ponto Sorteado; Lista de Presença – Entrega do Curriculum Vitae documentado para o
Exame de Títulos; Resultado Preliminar da Prova Escrita; Resultado Definitivo da Prova Escrita;
Ata 03 – Prova Didática; Lista de Presença – Prova Didática; CD com a gravação da Prova
Didática; Ata 04 – Prova Didática; Resultado Preliminar da Prova Didática; Resultado Definitivo
da Prova Didática; Ata 05 – Exame de Títulos; Resultado Preliminar do Exame de Títulos;
Recurso do candidato Ismael Cristofer Baierle; Parecer sobre o Recurso referido; Resultado
Definitivo do Exame de Títulos; Ata 06 – Avaliação Final; Planilha das Médias Finais do
Concurso; Lista dos Aprovados por Ordem de Classificação; Relatório Sucinto do Concurso. O
Prof. Cezar fez a leitura do Relatório Sucinto do Concurso, elaborado pela Banca Examinadora e
constante nas folhas 57 a 59 do processo em questão, salientando que os candidatos aprovados
foram, na ordem: Mariane Casseres de Souza (1ª colocada), com média final 7,41 (sete vírgula
quarenta e um), Ismael Cristofer Baierle (2º colocado), com média final 6,70 (seis vírgula setenta)
e Jones Luís Schaefer (3º colocado), com média final 6,39 (seis vírgula trinta e nove). Ao fim das
deliberações, o Conselho da Unidade aprovou por unanimidade as atividades do concurso, bem
como os resultados apurados. Nada mais a tratar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos encerrou
a reunião às dez horas e quarenta e oito minutos, da qual foi lavrada e aprovada a presente ata,
que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a reunião, e por mim, Everton Brum Braga,
que a secretariei.
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